

04.01.2013 – 07:57 Uhr

Le réseau de transport suisse passe aux mains de Swissgrid

Laufenburg (ots) -

Suite à son inscription au registre du commerce le 3 janvier 2013, Swissgrid est le nouveau propriétaire du réseau de transport suisse. La société écrit ainsi une nouvelle page de l'histoire de l'électricité de notre pays. La Société nationale du réseau de transport Swissgrid est désormais responsable non seulement de l'exploitation du réseau, mais aussi de son entretien, de sa rénovation et de son extension.

Swissgrid avait engagé la procédure complexe de cession avec les anciens propriétaires dès 2009. La signature par les parties prenantes du contrat qui régit les grands axes de la cession s'est achevée au milieu du mois de décembre dernier. ewz constitue la seule exception en raison d'une procédure en cours avec ElCom. Dans ce cas précis, une procédure séparée est en ce moment mise en place ainsi qu'avec des autres parties plus petites.

En décembre, le Conseil fédéral a déjà approuvé les nouveaux statuts de Swissgrid. L'augmentation du capital de Swissgrid a été inscrite au registre du commerce le 3 janvier 2013. Cette opération marque une étape importante dans la séparation horizontale des activités sur le marché de l'électricité. Swissgrid satisfait par la même occasion aux exigences légales de la Loi sur l'approvisionnement en électricité (LApEl). «La cession du réseau est un projet sans précédent dans l'histoire de l'électricité en Suisse», insiste Pierre-Alain Graf, CEO de Swissgrid. «Il a exigé trois ans d'efforts considérables de la part de tous les participants. Il n'aurait pu aboutir sans l'étroite coopération des parties prenantes», ajoute-t-il.

«Cette opération marque le début d'une nouvelle ère pour Swissgrid», commente Pierre-Alain Graf. L'accession à la propriété du réseau élargit l'actionariat de Swissgrid de huit compagnies d'électricité - Alpiq AG, Alpiq Suisse SA, Axpo Power AG, Axpo Trading AG, BKW FMB Energie AG, CKW AG, ewz et Repower AG - à dix-sept.

Swissgrid, désormais propriétaire du réseau de transport suisse, en assume l'entière responsabilité. Swissgrid concentre désormais toutes les activités sur le réseau. Elle élabore actuellement une stratégie détaillée pour la conception à long terme du réseau à très haute tension. D'autre part, la société assume dès à présent la responsabilité des travaux de remise en état et des projets de rénovation et d'extension du réseau. L'objectif de Swissgrid est de moderniser le réseau dans les plus brefs délais. Ce faisant, la société joue un rôle important dans la mise en oeuvre de la Stratégie énergétique 2050 de la Confédération.

Avec énergie vers l'avenir - Swissgrid, Société nationale pour l'exploitation du réseau et propriétaire du réseau, a pour mission de garantir une exploitation efficace, fiable et non discriminatoire du réseau. Elle assure aussi l'entretien, la rénovation et l'extension du réseau suisse à très haute tension dans un souci de viabilité environnementale et d'efficacité. Swissgrid emploie plus de 400 collaborateurs qualifiés de seize nationalités différentes sur ses sites de Frick, Laufenbourg et Vevey. La société est membre du Réseau européen des gestionnaires de réseau de transport d'électricité (ENTSO-E). A ce titre, elle intervient aussi dans la planification du réseau, la gestion système et la régulation des échanges d'électricité sur le marché européen. Swissgrid est détenue par 17 compagnies d'électricité suisses.

Contact:

media@swissgrid.ch
+41 58 580 24 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011338/100730685> abgerufen werden.